

El Ayuntamiento de la Vila licita la redacción del proyecto de reforma del IES Marcos Zaragoza

Las empresas interesadas pueden presentar ofertas hasta el 21 de julio a las 18:00 horas a través de la plataforma de licitación electrónica de la web municipal

La concejalía de Educación del Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha sacado a licitación la redacción del proyecto que servirá para la adecuación y ampliación del IES Marcos Zaragoza de la Vila Joiosa. Hoy se ha publicado en la plataforma de licitación electrónica de la web del Ayuntamiento de la Vila Joiosa. La redacción del proyecto sale a concurso con una base de licitación de 499.157,00 euros sin IVA, para el proyecto de prestación de servicio de asistencia técnica integral para la adecuación y ampliación del centro público IES Marcos Zaragoza y que incluye tanto los servicios de arquitectura como de ingeniería y servicios integrados. Ya se pueden presentar ofertas por parte de las empresas hasta el 21 de julio a las 18:00 horas, y el procedimiento de licitación es el de concurso abierto con presentación de 3 sobres. El concejal de Educación, Xente Sebastià ha destacado el cumplimiento de los plazos administrativos para la licitación de este proyecto antes de verano, “tal y como se comprometió el equipo de Gobierno con la comunidad educativa del centro”, resalta el edil. Las obras, acogidas al Pla Edificant, pretenden “modernizar las instalaciones y ampliarlas adecuadamente al ratio de alumnado del centro” según el edil vilero. Sebastià prevé que de cumplirse los trámites administrativos, las obras para mejorar el IES Marcos Zaragoza puedan comenzar a ejecutarse en el 2022. Las empresas que deseen optar a este contrato pueden consultar todos los detalles de la documentación a presentar en la plataforma de licitación electrónica de la web municipal www.villajoyosa.com **Arrancan las obras del CEIP Esquerdo** Estos días el movimiento en torno a los centros educativos de la Vila Joiosa se está haciendo notar. A la licitación de la redacción del proyecto de adecuación y ampliación del IES Marcos Zaragoza y la licitación de las obras de eficiencia energética del CEIP Mare Nostrum, se le suma el inicio de los trabajos en el solar donde se ubicará el nuevo colegio CEIP Esquerdo de la Vila Joiosa. Las máquinas ya han comenzado a trabajar sobre el suelo adecuando el terreno para el desarrollo de las obras que dotarán a la Vila de un nuevo y moderno

colegio muy demandado durante años en el municipio y que pondrá fin a décadas de enseñanza en barracones, dignificando la enseñanza de este histórico centro educativo. La construcción del nuevo CEIP Esquerdo, también acogido al Pla Edificant de la Generalitat, está considerada por Conselleria de especial dificultad técnica por la orografía del terreno. Por ello estos días se pueden ver a las máquinas trabajando sobre el mismo para habilitar accesos y adecuar el terreno a las condiciones que permitan el levantamiento de la estructura de dos edificios, uno destinado a Educación Infantil y otro edificio principal para Primaria, que además de aulas también albergará el gimnasio, administración y servicios generales del centro. El proyecto del Esquerdo tiene un presupuesto de 4.486.734,45 euros sin impuestos y se incluye en el Pla Edificant de la Generalitat. El plazo de ejecución de obras de la empresa concesionaria es de 16 meses, por lo que el nuevo centro podría estar listo para acoger a docentes y alumnos a lo largo del curso 2022/23.

Noticia publicada el 23 de Junio de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación.

